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『臨財債』について「国から押し付けられた借金」「この部分を除いて…見なきゃいけない」と述べ、

大阪府の臨財債増加を指摘された際も、その指摘に対し「バカ言うな」「選挙向けのキャンペーン」と批判しました。

さて、秋には堺市長選が行われます。現職竹山市長が3選目

への出馬を表明しており、これまでの２期８年の成果が問

われるところです。 ①健全な財政運営、②子育てを中心

に施策の充実が図られたこと、③企業の本社流入が進んだ

こと（全国政令市2位）などは、高く評価できるでしょう。

一方、まちづくりは今後に期待したいところであり、私も、

私自身のビジョンをもって、後押ししていく所存です。

また、特別委員会は、「子どもと女

性が輝く社会実現調査特別委員会」

の所属となり、副委員長を拝命しま

した。子ども・子育ての問題は、私

のライフワークでもあります。こち

らでもしっ

かりと務め

を果たして

参ります。
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Q. 維新が宣伝する はホント？

A. いいえ、増えていません（純粋な堺市の借金は減少傾向）。堺市の財政は健全です。
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堺市の市債（借金）残高推移 他自治体との財政比較
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国が返済する借金
（臨時財政対策債）

堺市が返済する借金
（純粋な市の借金=減少傾向）

※1 収入に対する借金返済額の割合 ※2 収入に対する借金残高の割合（低い方がよい）

「堺市が返済する借金」は減少傾向です。増えているのは、臨時財政対策債（臨財債）です。国が自治体に払うべき交付税を払えない

時、一時的に自治体にその分を借金させ、後年度に国が返済するもので、実質的には国の借金です。全国の自治体で臨財債が増えてい

ることは大きな問題ですが、あくまで国政の課題です。これをもって、自治体の財政運営を評価するのは、全くの見当違いです。堺市

は、政令市でトップ３の健全財政です。外では堺市政を批判している維新議員も、議会では「大阪府と比べるべくもなく、堺市の財政

は良好」と発言（H29.6.20 総務財政委員会） 。一方、かつて橋下知事が「優良企業」と称した、その大阪府こそが、実は危機的状況なのです。

かつて橋下知事は・・

約1300万円にもなる高額な不正支出

その多くがいまだに返還されず

記者会見等、議員としての説明責任が果たされていない

証拠書類の偽造による隠ぺい工作の疑い濃厚

秘書・業者（友人）も含めた組織的犯行の疑い濃厚

印刷したというチラシ・名刺は1枚も現存せず、データもない

議員の仕事は、市民の声を市政に届けること。まずは「聞くこと」です。
皆様のご意見、ご不満、お困りごと、何でもお聞かせください。政策立案に活用させて頂きます。

FAX： 072-320-0103

氏名：

住所：

TEL：

※匿名でも結構ですが、ご連絡先をご記入くださいましたら、必ずお返事いたします。

ご意見をお寄せください！ Mail： takeshi@fuchigami.info
ふっちーのつぶやき

（編集後記）

娘が「将来の夢ベスト30」
を表にして、貼り出してい
ました。絵本作家、保育
士・・と色々な職業が続く
も、30位までに「議員」が
ない！２世議員がいいとは
思えませんし、そもそも私
にそんな力はありません
が・・、少しくらいは娘に
憧れてもらえるよう、
頑張ります！

政務活動費の不正使用の元維新・小林よし

か議員と、秘書だった黒瀬大議員を調査す

る百条委員会が終結。調査の結果、疑惑は

ますます深まり、不正を隠ぺいするかのよ

うな二人の姿勢が明らかになりました。そ

んな中、委員会の公開を拒んだり、辞職勧

告に反対したり、維新の会の「身内の不正

をかばう姿勢」が印象的でした。

大阪モノレールが門真から東大阪まで延伸され

る。先日、堺市は、八尾・松原市と共に更なる

延伸を、大阪府に求めた。中環を走るモノレー

ルは、夢のある話かもしれないが、仮に実現し

ても30～40年先だろう。それほど大きな事業

をする需要があるなら、今やれることもあるは

ず。バスの利便性向上を求め、当局は、待合環

境の向上、ロケーションシステムの活用（右参

照）等により需要の醸成を図ると答弁した。

大綱質疑より

堺まで延伸される日は来るのか？

この事件がなぜ特殊なのか？

これを無視し、

百条委員会

5/25朝日放送より
「不誠実」「当事者意識が欠如」
「説明責任を全く果たしていない」
「潔白を晴らす努力が全く感じられない」
「真相究明への協力がない」「偽証の疑い」
「議員としての資質を問わざるを得ない」等々

これには維新も同意したのに・・。

維新を除く全員の賛成で

（激励もうれしいです！）

辞職勧告を無視する小林議員

総務財政委員会に

今年度、総務財政委員会に所属する

こととなりました。予算や財政、大

きな市の方向性を議論する、大変重

要な委員会です。堺市の健全な財政

を維持しながらも、不断の改革を実

行し、施策の充実を図らなければな

りません。堺市長選を前に、政治的

な駆け引きも見受けられますが、建

設的な議論を尽くしたいと思います。

特別委員会で副委員長に

２期８年の評価は？

オモテ面の
イラストマップを
ご覧ください！

なのに堺で維新は・・ 臨財債が何なのかも説明せず、純粋な市の借金と一緒くたにして、現市政の財政運営を批判し、市民

の不安を煽っています。ダブルスタンダードであり、市長選向けのキャンペーンなのでしょう。 議員には、正確な情報を市民に伝える

義務があります。どのような主張であれ、市民に対して誠実でありたいものです。

バスの利便性向上のために、やるべきこと！

屋根付き、ベンチ付きの優しいバス停で、
待合環境の向上を！

全国で増える、バスの位置がわかる液晶画面のついたバス停

あと何分でバスが来るか、バス停でも、スマホ
でも確認できるロケーションシステムの導入を！

バス専用（優先）レーンの設置で、
時間通りの運行を！

厳しい見解が記された報告書

総務財政委員会での質疑


